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Introduction. The article has the goal to determine the conceptual basis of the theory of social adaptation. 

This is motivated by a high level of youth migration from the Arkhangelsk region, a low level of employment, 

problems with employment and social adaptation of youth. Problems with the social adaptation of young people 

began to be studied not so long ago, so there are still no significant solutions. The study of youth social adapta-

tion is one of the most actual problems, because young people belong to the most vulnerable social group, and 

modern society too quickly changes and dictates new rules in all spheres of life. 

Methods. I employed the following methods: firstly, analyzing and structuring the information about social 

adaptation of the young people in Arkhangelsk region, secondly, correlation study according to different charac-

teristics of the population in Russia and in Arkhangelsk region, and, finally, working out recommendations for 

promoting the strategy of youth social adaptation in the Arkhangelsk region. 

Results. As a result, I demonstrated a new system of social adaptation of youth. The system shows a con-

ceptual model of social adaptation of a young person. On the basis of this, connections with the outside world 

and external factors are already being built. The research provided some useful insights into the problem of 

youth social adaptation. Regarding all the mentioned factors I attempted to make several recommendations to 

improve youth social adaptation in the Arkhangelsk region. 

Conclusion. Theoretical contributions and practical implications indicate that it is rather difficult to assess 

what result of social adaptation a person should come to, since a positive result for one individual may be nega-

tive for another. But recommendations given in this paper might be a background for modeling new actual 

mechanism of social adaptation and conducting further research in this topic. 
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Введение. Цель статьи заключается в том, чтобы определить концептуальные основы теории соци-
альной адаптации. Данное исследование связано с высоким уровнем миграции молодёжи из Архангель-
ской области, низким уровнем занятости, проблемами с трудоустройством и социальной адаптацией 
молодёжи. Проблемы с социальной адаптацией молодёжи начали изучать не так давно, поэтому сущест-
венных решений до сих пор нет. Изучение молодёжной социальной адаптации является одной из самых 
актуальных проблем, так как молодые люди относятся к наиболее уязвимой социальной группе, а со-



 

временное общество слишком быстро меняет и диктует новые правила во всех сфера жизнедеятельно-
сти. 

Методы. Для достижения цели использовались следующие методы: во-первых, анализ и структу-
рирование информации о социальной адаптации молодёжи Архангельской области, во-вторых, исследо-
вание корреляции по различным критериям населения в России и в Архангельской области, и, наконец, 
рекомендации по продвижению стратегии социальной адаптации молодёжи в Архангельской области. 

Основные идеи исследования, полученные результаты и их обсуждение. В результате предложена 
новая система социальной адаптации молодёжи. Данная система представлена в виде концептуальной 
модели социальной адаптации молодого человека. На основе этого построены связи с окружающим 
социальным миром и внешними факторами, оказывающими существенное влияние на социальную 
адаптацию. Исследование позволяет выявить и провести работу над проблемами социальной адаптации 
молодёжи. С учётом всех перечисленных факторов предложены несколько рекомендаций по продвиже-
нию социальной адаптации молодёжи в Архангельской области. 

Заключение. Изучение теории и практические выводы доказывают, что оценить, к какому резуль-
тату социальной адаптации должен прийти человек, практически невозможно, так как положительный 
результат для одного человека может быть отрицательным для другого. Но рекомендации, представлен-
ные в статье, могут стать основой для моделирования нового актуального механизма социальной адап-
тации и проведения дальнейших исследований по данной теме. 

Ключевые слова: молодёжь, социальная адаптация, миграция, современное общество, ценности. 
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